



Viele Schützen kamen zum Osterschießen

Stephan Knoll gewann die ganz spezielle Osterscheibe, Jonas Köglmeier den Osterhasen

Zum Osterschießen der Schützengesellschaft Wasservögel kamen auch heuer viele Mitglieder und Gäste im Schützenhaus zusammen. Die Jugend traf sich am Luftgewehrstand zum Ausschießen des Osterhasen, den Jonas Köglmeier gewann. Am 50-m-Stand gaben die Schützen ihre Schüsse mit historischen Gewehren ab. Sie schossen mit Waffen ab Kaliber .30 auf eine hölzerne Scheibe mit extravagantem Ostermotiv, die wieder von Siegfried Ottl gemalt und gestiftet wurde. Die Scheibe sicherte sich Stephan Knoll. Die Organisation der anschließenden Feier sowie das Besorgen und Zubereiten der leckeren Sachen für die Brotzeit hatten Siegfried Ottl, Renate Wesoly und Reinhold Gammel übernommen.



Von links: Bei der Jugend belegte Lisa Plank den zweiten Platz, Stefanie Stier den dritten und Lena Köglmeier übergab als Vorjahressiegerin den Vereins-Osterhasen an den diesjährigen Sieger, ihren Bruder Jonas.

Die Jugend schoss am Luftgewehrstand den Gewinner des Vereins-Osterhasen aus. Dabei wurde auf Glücksscheiben gezielt, damit jeder Teilnehmer die gleiche Chance auf den Sieg hatte. Die besten Treffer gelangen Jonas Köglmeier, der mit 62 Zählern alle anderen übertraf. Damit hat er jetzt für ein Jahr das Aufenthaltsbestimmungsrecht für den Wanderpokal, einen großen Deko-Hasen, auf dem jedes Jahr die Gewinnerin oder der Gewinner unterschreiben darf. Jonas entschied sich - wie seine Schwester Lena, die im letzten Jahr gesiegt hatte -, den Hasen mit nach Hause zu nehmen. Zweite wurde Lisa Plank mit 52 Punkten, den dritten Platz belegte Stefanie Stier mit 47 Zählern. Alle Teilnehmer erhielten Oster-Süßigkeiten, der Sieger durfte natürlich als erster aussuchen.



Von links: Vorderlader-Referent Hans Wanninger gratulierte dem Drittplatzierten Rudi Kolbinger, dem Sieger Stephan Knoll sowie dem Zweitplatzierten Siegfried Ottl, der auch die Scheibe gemalt und gestiftet hat.

Im Schützenstüberl im Untergeschoss des Schützenhauses war es beim Osterschießen ziemlich eng. Aber dank des zusätzlich aufgestellten Biertisches samt Bänken bekam jeder einen Sitzplatz. Nach der Begrüßung bat Vorderlader-Referent Hans Wanninger um eine Schweigeminute für Oswald Meier, der die letztjährige Scheibe gewonnen hatte und inzwischen leider verstorben ist. Beim Schießen kam das obligatorische Osterbunny auf der Scheibe trotz der vielen Schützen wieder relativ glimpflich davon. Weil die typische Ottl-Scheibe recht gut gefiel, waren etliche Treffer so nah am Ziel, dass genau ausgemessen werden musste.

Nach der üblichen Stärkung beim Osterschießen dankte Vorderlader-Referent Hans Wanninger den drei Organisatoren für die leckere Brotzeit sowie die Süßigkeiten auf den Tischen und den Schützen für die Teilnahme. Dann verkündete er das Ergebnis der Auswertung. Er überreichte die ausgeschossene Scheibe unter dem Beifall aller Anwesenden an den Gewinner Stephan Knoll. Den zweiten Platz belegte Siegfried Ottl vor Rudi Kolbinger.

Weitere Fotos:





